

BIG ISSUE

Penguasaan Wilayah Modal Pokok Babinsa Dalam Menunjang Tugas

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Dec 28, 2022 - 09:51



Babinsa Desa Pogalan melakukan Komunikasi Sosial Dengan Warga Masyarakat di Dusun Kragilan Kecamatan Pakis



MAGELANG,-- Babinsa Pogalan Serka Ikka merupakan anggota Koramil 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang bersama rekan anggota melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga masyarakat bertempat di lokasi Top Selfi Pinusan Dusun Kragilan Desa Pogalan Kecamatan Pakis, Rabu(28/12).

Pembinaan teritorial merupakan bagian dari tugas satuan kewilayahan dalam hal ini Babinsa guna mewujudkan tercapainya tugas - tugas TNI AD meliputi untuk menegakkan kedaulatan negara di darat serta mempertahankan keutuhan NKRI.

Babinsa merupakan ujung tombak bagi satuan komando kewilayahan untuk melaksanakan kegiatan pembinaan teritorial melalui metode Komunikasi Sosial (Komsos)dengan warga masyarakat di wilayah.

Serka Ikka mengatakan, melalui Komsos secara langsung kepada warga binaan salah satu bentuk untuk memelihara dan meningkatkan keeratn hubungan dengan segenap komponen bangsa guna mewujudkan saling pengertian dan kebersamaan yang memungkinkan timbulnya keinginan warga masyarakat untuk berpartisipasi di bidang pertahanan," jelas Babinsa.

Lanjut Babinsa, kegiatan Komsos ini dilakukan sebagai media Babinsa untuk mengenal lebih dekat denganarganya.

" Kehadiran kami selaku Babinsa yang baru menjabat di Desa Pogalan terhitung sejak 27 Desember 2022 akan meneruskan jejak seniornya dalam berkiprah membantu, membina hubungan kerjasama dengan berbagai pihak baik pemerintah desa, maupun tokoh masyarakat dan lainnya," imbuh Babinsa.

Warendi(33) selaku tokoh masyarakat dusun Kragilan menyampaikan, selamat

datang pak Babinsa kami sebagai warga masyarakat siap membantu serta bekerjasama dengan pejabat Babinsa yang baru. Kehadiran anggota Babinsa yang baru mudah-mudahan akan semakin meningkatkan hubungan silaturahmi yang lebih baik," terang salah satu tokoh masyarakat dusun Kragilan tersebut.

Ditempat terpisah, Danramil 08/ Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos mengatakan bahwa setiap anggota Babinsa dituntut untuk memiliki kemampuan komunikasi sosial, dapat mengatasi berbagai masalah teritorial dan membantu pelayanan dengan warga di wilayah binaanya, sehingga tugas pokok satuan kewilayahan dapat tercapai dengan maksimal," tegas Danramil.

" Setiap Babinsa harus mempunyai kemampuan yang diandalkan terutama kemampuan di bidang teritorial dan berusaha untuk dapat disegani serta dapat menjadi panutan bagi warga masyarakat di wilayah," tutup Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.

Pen: 0705/ Mgl.